



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:39

PAG - 1 -

Monitoreo Nocturno

Viernes 18 de Noviembre de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

RADIO YA

Programa: **El Super Reportero**

Presentador: Sergio Miranda

Invitado: Mario Sirias, Vocero del grupo Resplandor

Tema: Comentarios sobre la actuación política de Nicaragua

Dijo que desde el Instituto Republicano se financia la campaña de los partidos de derecha en Nicaragua.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 11

Programa: **Causa Común**

Presentador: Eduardo González

Invitado: José Luis Guzmán, Catedrático en derecho penal de la universidad de Antofagasta de Chile

Tema: Delito contra la administración de justicia

Canal CDNN

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Norman Talavera Sevilla

Invitado: Carlos Arroyo Ugarte, Secretario nacional de la barra de abogados de Nicaragua

Tema: cómo está la justicia en Nicaragua/ Proceso que se le sigue al ex presidente Arnoldo Alemán

Arroyo manifestó que la barra de abogados de Nicaragua apoya la demanda presupuestaria de la Corte Suprema de Justicia. Planteó que la justicia en Nicaragua anda muy mal, que hay retardación de justicia y que se necesita abrir más juzgados en el país.

NOTICIAS DE TV

+El Embajador de Estados Unidos, Paul Trivelli, aseguró que su país está en todo el derecho de decidir quien entra y quien no entra a su nación. En cuanto a la amnistía que beneficiaría al ex presidente Alemán dijo que esa es una decisión que no tiene nada que ver con su país, sino con Nicaragua. También expresó que el ex embajador estadounidense Oliver Garza en su momento, si le dijo al ex presidente Alemán que se retirara de la política nacional. **(Noticiero 24 horas, Canal 8/ Noticias 12, Canal 12)**

+Mediante la publicación de un edicto el ex presidente Arnoldo Alemán, Byron Jerez y otros implicados supuestamente en el delito de lavado de capital fueron notificados por las autoridades panameñas de la audiencia preliminar que se realizará el próximo 23 de noviembre, sin embargo, el abogado del reo Arnoldo Alemán desestima esta notificación y dice que la defensa en Panamá no asistirá a dicha



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:39

PAG - 2 -

audiencia. Al respecto el doctor Mauricio Martínez dijo que “el doctor Alemán no puede ser citado por edicto ... de tal manera que esperamos que la audiencia que está fijada para el día 23 sea suspendida, lo que pasa es que los recursos de amparo en Panamá son lentos, no son como en Nicaragua que son bien rápidos. Según me informan los abogados, hay varios recursos ahí que no se si van a funcionar antes, de toda forma la defensa no se va hacer presente si acaso la juez insiste ilegalmente en celebrar la audiencia preliminar. **(TV Noticias, Canal 2)**

+A través de una carta de cuatro paginas el Ministerio de Gobierno y Justicia de Panamá cuestiona duramente a la Fiscalía de Nicaragua, en la misiva las autoridades panameñas rechazan cada uno de los argumentos del Fiscal julio Centeno Gómez para no proceder a la notificación de Arnoldo Alemán y resto de procesados en Panamá por el delito de lavado de dinero. La carta firmada por el director nacional para la ejecución de los tratados de Asistencia legal mutua de Panamá está redactada en los términos más duros al calificar la posición de la Fiscalía como una falta de voluntad y pereza mental, al no comprender las obligaciones que cada estado tiene determinadas mediante el tratado de asistencia legal mutua. El Fiscal general julio centeno Gómez reaccionó a la misiva panameña en los mismos términos. **(Noticiero 24 Horas, Canal 8/ TV Noticias, Canal 2/ Noticiero CDNN, Canal 99)**

+El presidente de la Asamblea Nacional René Núñez, confirmó que para la próxima semana se discutirá la aprobación del presupuesto de la República una vez que se termine el dictamen del tesoro nacional. Núñez manifestó que la intención es trabajar lo más rápidamente posible haya o no haya consenso completo, para que el presupuesto pueda ser discutido la próxima semana. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El precandidato presidencial, José Antonio Alvarado, sostuvo un almuerzo con la dirigencia del CEN-PLC, donde expresó que el PLC es un partido amplio y representa una visión de nación. Además manifestó que nadie es dueño de la verdad por lo que no se puede excluir a ninguna persona sólo por los señalamientos de su pasado. También reitero que no acepta dedazos de ninguna naturaleza. **(Multinoticias, Canal 4)**

+ Miguel López Baldizón, dirigente de APRE, después de participar en un almuerzo con la dirigencia del CEN-PLC expresó que el objetivo fue presentar su propuesta de elecciones primarias al PLC. La propuesta plantea que se incluya la creación de un órgano rector acompañado de la OEA para garantizar el proceso de elección, que participen todos los ciudadanos que tengan voluntad y que estén en el padrón electoral, así como que vayan al juego todos los cargos públicos para evitar las negociaciones de cúpulas y distribución de cuotas de poder. **(Noticiero 24 Horas, Canal 8)**

+El representante legal de ALN-PC, Eliseo Núñez Morales, indicó que si no les responde el CSE por el transcurso del tiempo, van a realizar el cambio de bandera en base a la ley de regulación de la jurisdicción de lo contencioso administrativo, “nosotros estamos invocando el silencio administrativo en este caso” dijo Núñez. También comunicó que este movimiento va a acusar el día lunes por prevaricato al señor José Marengo Cardenal por ir en contra de la ley expresa, al decir que él se niega a hacer quórum si se toca el tema del MSL. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El asesor legal de PLC, Silvio Américo Calderón, expresó que al verse el MSL con todas las anomalías jurídicas han pretendido trasladar la responsabilidad saliéndose de la esfera legal a lo político, al señalar que un magistrado del CSE no se reúne para hacer quórum y llevar a cabo la reunión para autorizar el cambio de nombre. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El analista político Oscar René Vargas, externó que los ataques injerencistas de funcionarios de

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:39

PAG - 3 -

Estados Unidos son parte de un plan para desacreditar a instituciones y personas del país para acuerpar a sus candidatos impuestos. **(Multinoticias, Canal 4)**

+Un aumento salarial superior al catorce por ciento recibirán los obreros de la construcción a partir del 15 de diciembre, gracias a un acuerdo logrado entre empresarios de la construcción y la dirigencia sindical del sector. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El alcalde Managua y presidente de AMUNIC, Dionisio Marengo, rechaza el incremento gradual de las transferencias municipales. **(Noticiero 24 horas, Canal 8/ Noticiero CDNN, Canal 99)**

+La Federación de Médicos Pro Salario podría solicitar al Cardenal Miguel Obando y Bravo que interceda ante el Poder Ejecutivo y la Asamblea Nacional, para encontrar la respuesta a sus demandas salariales. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente de la República, Enrique Bolaños, inauguró la sexta feria de la construcción y la vivienda la que concluirá el 20 de noviembre. **(Noticiero 24 horas, Canal 8)**